

Municipalidad de Zapallar iniciará de manera gradual año escolar en establecimientos educacionales de la comuna

La Municipalidad de Zapallar informó la modalidad pedagógica que tendrán sus estudiantes, tras la vuelta a clases.

A partir del día 4 de marzo, las clases comenzarán de manera remota, para luego evaluar en conjunto con los consejos escolares la incorporación paulatina de niveles y cursos de manera presencial.

Anuncio Patrocinado



Según informaron, esta decisión fue adoptada en forma conjunta con los directores y directoras de los establecimientos educacionales y jardines VTF de la comuna.

Cabe destacar, que los planes de retorno se han estado trabajando y evaluando en conjunto con los consejos escolares de cada establecimiento desde el mes de mayo, adaptando cada uno de ellos, de acuerdo al contexto sanitario y la permanente preocupación de los integrantes de las comunidades educativas.

Municipalidad de Zapallar iniciará de manera gradual año escolar en establecimientos educacionales de la comuna



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Además, desde el municipio de Zapallar indicaron que los establecimientos educacionales permanecerán abiertos desde el próximo lunes 1 de marzo, con la finalidad de orientar a las familias en el proceso relativo al inicio del año escolar. De igual forma, se informó que los estudiantes recibirán la alimentación a través de canastas, coordinación que realizará cada establecimiento con los padres y apoderados según un calendario de distribución.

También se confirmó que los estudiantes recibirán set de útiles escolares, en tanto los jardines, entregarán materiales para las actividades de párvulos, según lo establecido en su planificación pedagógica. Por su parte, se confirmó que los estudiantes de escuelas y liceos de la comuna recibirán un chip de banda ancha móvil, con la finalidad de apoyar el desarrollo de las actividades escolares remotas desde sus hogares.

Desde el municipio de Zapallar agradecieron a las comunidades educativas por su compromiso y entrega en el proceso educativo, realzando la importancia de una evaluación permanente conjunta que permitirá tomar las mejores decisiones en beneficio de las condiciones socioeconómicas, pedagógicas y sanitarias en este año escolar 2021.

## Municipalidad de Zapallar iniciará de manera gradual año escolar en establecimientos educacionales de la comuna



y tú, ¿qué opinas?